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INDICAÇÃO N.º 325/2017 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que, 

urgentemente, o atendimento do Posto de Saúde (UBS) da Vila 12 de Setembro 

seja melhorado, com aumento de médicos e diminuição no tempo de espera nas 

consultas.  

JUSTIFICATIVA  

 

A saúde vem sendo uma solicitação de grande aclamação popular, 

ficando mais drástica a situação com a migração dos convênios particulares para o 

SUS. 

Muitos munícipes que são atendidos no Posto de Saúde da Vila 12 

de Setembro estão clamando, com urgência, que o atendimento seja melhorado, 

principalmente, aumentando o número de médicos que lá atendem, pois o que hoje 

existe não vem atendendo à demanda. Os munícipes, alegam, ainda, que só são 

marcadas consultas uma vez por mês, ficando uma fila de espera  muito grande. 

Há muitos casos em saúde, que não se pode esperar, por isso é 

necessário que se tome medidas urgentes para solucionar esta questão. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 18 de setembro de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 19 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de setembro de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 
 

 


